
新原満大 議員 

・ 老人専用集合住宅の建設について 

・ 短期大学、看護学校、専門学校の誘致について 

・ 夏祭り福祉納涼船について 

・ 給食のセンター化について 

・ 職員採用及び職員の健康管理について 

 

川畑三郎 議員 

・ 土地取得と土地開発基金について 

・ 中山間地域等直接支払い制度について 

 

上村和博 議員 

・ 介護保険実施後問題点、課題 

・ インターネットの活用・利用法 

・ 大店立地法 

・ 教育問題（教育改革、学級崩壊、教職員の資質向上） 

 

北方貞明 議員 

・ 潮彩町の土地交換について 

・ 潮彩町ショッピングセンター建設について 

 

森正勝 議員 

・ 桜島架橋について 

・ 行政連絡会議に出された案件について 

 

池山節夫 議員 

・ だいわの出店と商店街への影響について 

・ 潮彩町のショッピングセンターについて 

・ 情報公開について 

 

持留良一 議員 

・ 福祉行政について 

・ 市税問題について 

・ 教育行政について 

・ 商工問題について 

 



宮迫泰倫 議員 

・ 学校給食センター建設について 

・ 前市長の退職金返納について 

 

塩満義信 議員 

・ 衆議院選挙の不在者投票時間、午後６時までの根拠について 

・ 温泉飲料水の菌検出再発問題について 

・ フェリー移転に伴う土地交換の経緯状況について 

・ 合併浄化槽設置促進について 

・ 中小商店活性化策としてのプレミアム付商品券について 

・ 緊急雇用特別事業について 

・ 交通信号機問題について 

 

川尻達志 議員 

・ 政問題について 

・ 広域行政について 

・ 幹部職員制度 

・ 定住促進関連について 

 

 


